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Inhalt: 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wurde im Geschäftszeitraum der -GABI- (zwischen 1999-2002) durch die Geschäftsführung, Mitarbeiter 
der Gesellschaft, der Stadtverwaltung oder Mitglieder des Aufsichtsrates, Geld aus der Gesellschaft 
bzw. für diese, zum Zwecke eines Zinsvorteils oder als nicht verfügbares Festgeld angelegt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Manuela Priebe 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 


